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basse temperature costringono ad utilizzare le varie forme di
riscaldamento a disposizione

Gamberale, lì 22 settembre 2022. Siamo tutti consapevoli che
si andrà incontro ad un periodo difficile dal punto di vista
dell’approvvigionamento  energetico  ed  è  indispensabile  che
vengano  presi  dei  provvedimenti  legislativi  che  vadano
incontro  ai  cittadini  dei  Comuni  che  hanno  altitudini
superiori  agli  800/1000  mt.  s.l.m.

Le varie problematiche legate allo spopolamento, ai disagi
della sanità e della scuola fino alle pessime condizioni della
viabilità sembrano problemi di scarso rilievo difronte al caro
energia. Comuni come Gamberale (1.343 mt. s.l.m.) nel periodo
invernale hanno temperature sottozero sia di notte che di
giorno e pertanto il consumo di metano, legna e pellets e
altri prodotti per riscaldamento è davvero notevole rispetto
alle zone costiere.

Nel caso del metano è vero che le tariffe imposte tengono
conto dei parametri legati anche all’altezza sul livello mare,
ma  nello  specifico  è  opportuno  prevedere  un’agevolazione
importante come previsto per il gasolio e il gpl.

Secondo l’articolo 19 della direttiva 2003/96/CE chi risiede
in aree geografiche particolarmente svantaggiate ha diritto ad
aliquote ridotte di accisa sul gasolio e sul gas di petrolio
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liquefatto (GPL) usati come combustibile per riscaldamento.

La decisione di esecuzione (UE) 2019/814 del Consiglio del 17
maggio  2019  che  autorizza  l’Italia  ad  applicare,  in
determinate zone geografiche, aliquote di tassazione ridotte
al gasolio e al gas di petrolio liquefatto (GPL) utilizzati
per riscaldamento ai sensi dell’articolo 19 della direttiva
2003/96/CE è valida fino al 31.12.2024.

Tali  agevolazioni  sono  previste  per  il  gasolio  da
riscaldamento e per il GPL (e non per il metano) che in realtà
non sono utilizzate in quanto le reti metanifere hanno ormai
coperto tutti i territori e fino a qualche mese fa era il
combustibile più usato sia per il risparmio economico e sia
per la “comodità” del suo utilizzo. Tra l’altro, l’utilizzo
del metano da un punto di vista ambientale è meno impattante
rispetto soprattutto agli impianti a gasolio e quindi è una
fonte energetica da incentivare anche per tale ragione.

È impensabile che le aree interne non debbano usufruire di
ulteriori tariffe calmierate rispetto a paesi che risiedono
sulla costa che sicuramente godono di temperature più miti
rispetto all’entroterra.

I costi per le spese di riscaldamento che si sostengono in
zone di montagna non sono minimamente paragonabili ai costi
sostenuti in zone costiere. 

È necessario intervenire urgentemente per agevolare l’utilizzo
del metano nelle aree interne attraverso una defiscalizzazione
notevole, che consenta ai cittadini delle aree interne di
poterne usufruire non subendo ulteriori disagi sia economici
che in termini di qualità della vita.

Maurizio Bucci

Sindaco di Gamberale



NUOVA  VITA  PER  IL  CINEMA
auditorium Zambra di Ortona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Si parte con la nuova gestione di Unaltroteatro

Ortona,  22  settembre  2022.  ’impresa  di  produzione
Unaltroteatro dà il via alla stagione 2022/2023 nel nuovo
spazio  teatrale  e  cinematografico  del  Comune  di  Ortona
(Chieti): il cinema auditorium Zambra, chiuso ed inutilizzato
dal 2013, dopo i lavori avviati dall’ente nel 2017, permette
oggi al territorio abruzzese, e nella sua nuova versione, di
usufruire di una location che torna a vivere e che inaugurerà
la stagione il 30 settembre alle 21, con ‘No, grazie’ quando
calcherà la scena Adriano Falivene per la regia di Antonio
Perna e la produzione di Murìcena Teatro.

Unaltroteatro  nasce  nel  2017  dall’intuizione  dell’attore  e
regista  Arturo  Scognamiglio  e  Lorenza  Sorino,  attrice  e
regista.  Nel  giugno  2018  la  compagnia  ottiene  il
riconoscimento dal Ministero dei Beni Culturali come Impresa
di produzione teatrale Under 35, si occupa di produzione e
formazione per l’Arte Teatrale e promuove lo sviluppo delle
arti sceniche performative e visive ed è nel 2020 che la
compagine  si  amplia  con  l’ingresso  di  Davide  Borgobello,
scrittore, autore e produttore: con questo ingresso i progetti
si fanno sempre più importanti.

https://www.abruzzopopolare.com/2022/09/22/nuova-vita-per-il-cinema-auditorium-zambra-di-ortona/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/09/22/nuova-vita-per-il-cinema-auditorium-zambra-di-ortona/


La nuova realtà ortonese diventa sfondo ideale per accogliere
progetti  di  formazione  e  spettacolo  con  l’ambizione  di
diventare nuovamente centro di aggregazione e di crescita del
pensiero  critico  per  la  città  e  punto  di  riferimento
abruzzese.  Tante  sono  le  iniziative  pensate  per  la
valorizzazione  di  questo  rinnovato  ‘polo  culturale’.
Unaltroteatro guarda con molta attenzione anche alle altre
forme d’arte e quindi propone cinema, eventi site specifici,
incontri, workshop e una scuola di formazione, la UT Factory,
per  dare  la  possibilità  ai  giovani  di  scoprire  tutti  i
mestieri che ci sono davanti e dietro le quinte con docenti
specializzati  che,  partendo  dal  territorio  ortonese  e
abruzzese,  hanno  calcato  palchi  e  set  nazionali  e
internazionali. Con lo stesso spirito sono state presentate le
collaborazioni  con  Ciak  City,  Artinvita,  le  altre  realtà
teatrali ortonesi e il Comune di Ortona.

“L’intento è quello di offrire opere che possano avvicinare il
pubblico  giovane  al  teatro  –  sottolineano  i  fondatori  di
Unaltroteatro – guardiamo alle nuove generazioni che, negli
ultimi due anni, hanno subìto più degli altri le conseguenze
della pandemia. Proprio per questo abbiamo scelto, per lo
slogan della stagione, la parola ‘coraggio’, perché adesso è
il tempo di essere coraggiosi e riprendere in mano i propri
sogni”.

“Accoglienza  e  scambio.  Grazie  anche  alla  collaborazione
nascente  con  tutte  le  scuole  del  territorio  ortonese,
intendiamo non sovrapporci ma integrare l’offerta già presente
sul territorio – spiegano. – Ci siamo accorti, dopo un’attenta
analisi fatta nella città, che bisogna fornire ai giovani gli
strumenti,  l’ascolto  e  la  possibilità  di  esprimersi  per
comprendere,  scegliere  e  creare.  Il  nostro  è  un  invito  a
scoprire  la  magia  che  si  nasconde  dietro  e  davanti  al
palcoscenico”.

Chi sono i membri di Unaltroteatro:



– ARTURO SCOGNAMIGLIO

Attore, regista e disegnatore luci si forma in varie realtà in
Italia  (Scuola  di  recitazione  Galante  Garrone  di  Bologna,
Teatro  del  Navile)  e  a  Londra  nel  2011  (OldVic  Theatre,
National Theatre) e lavora con attori e registi come Renato
Carpentieri, Mauro Avogadro, Marco Manchisi, Ennio Coltorti,
Gabriele  Lavia  solo  per  citarne  alcuni,  come  attore  è
protagonista di vari spettacoli per la regia di Tony Laudadio,
Andrea Renzi e inizia una proficua collaborazione con Teatri
Uniti. Per la televisione lavora in varie serie televisive con
la regia di Giulio Manfredonia (Sotto Copertura), Edoardo De
Angelis  (Sueño  Bendito),  Carmine  Elia  (Mare  fuori)  Sergio
Mimica-Gezzan (I Medici Master of Florence) accanto ad attori
come Guido Caprino, Claudio Gioè, Dustin Hoffmann e Richard
Madden ed altri. Fonda nel 2017 la compagnia Unaltroteatro
insieme ad altri colleghi;

– LORENZA SORINO

Attrice e regista teatrale inizia il suo percorso artistico a
13 anni con il teatro del Krak. Nel 2000 consegue il diploma
di attrice di prosa presso la la Scuola di teatro di Bologna
di Alessandra Galante Garrone. Lavora con vari registi come
Francesca Mazza, Angela Amalfitano, Vittorio Franceschi, Marco
Manchisi, M. Schmidt, A. Popovsky, Gabriele Lavia solo per
citarne alcuni. E’ protagonista di vari spettacoli teatrali e
nel 2006 per il cinema è protagonista del film Onora il Padre
e la Madre di Gianni Leacche e prende parte al film Janara di
Roberto Bontà Polito, per la tv lavora in serie televisive
come RIS 2, Un Medico in famiglia, Don Matteo e recita accanto
a Gigi Proietti nel Il signore della Truffa. Dal 2012 insegna
recitazione in varie realtà. Fonda insieme ad altri colleghi
nel 2017 la compagnia Unaltroteatro;

– DAVIDE BORGOBELLO

Sceneggiatore  e  scrittore  si  diploma  in  Sceneggiatura



Cinematografica presso la Roma Film Academy. Fonda nel 2013
l’associazione DUEL operante nel cinema indipendente e scrive
numerosi  spot,  cortometraggi  e  episodi  pilota  per  serie
televisive. Dal 2015 è titolare di Art and Magic, azienda
operante nel settore dell’audiovisivo. Come scrittore vince il
38°  festival  di  Leonforte  con  “Una  cena”,  è  finalista  al
Giallo Festival di Bologna con il romanzo “Le verità degli
incubi” vincitore poi del Premio narrativa indipendente, edito
da Walter Manzoni. Partecipa al programma “Scriptor –Autori
sulla graticola”, talent show letterario per scrittori. Dal
2020 è socio e amministratore delegato di Unaltroteatro srl.

ELEZIONI  POLITICHE  del  25
settembre 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

 Il gruppo #soloortonanellatesta rilancia azioni strategiche e
visione politica

Ortona, 22 settembre 2022. A tre mesi dalle amministrative
ortonesi,  il  gruppo  #soloortonanellatesta,  a  partire  dal
confronto avvenuto lo scorso venerdì 16 settembre 2022 a Villa
Ada, ha deciso di attivare una nuova fase di impegno civico e
politico.

Coscienti dell’ampiezza del gruppo e delle svariate identità
in esso presenti, non vogliamo sopirle ma rafforzare la nostra
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visione per lo sviluppo della città di Ortona, migliorando le
azioni  strategiche  prettamente  locali  anche  attraverso  una
maggior chiarezza sulla visione politica del gruppo.

Votare è l’unico strumento che si ha per affermare le proprie
idee; pertanto, riteniamo fondamentale invitare tutti e tutte
al voto per le elezioni politiche del 25 settembre 2022.

Noi,  nati con un progetto ambizioso, quello di unire l’area
riformista  progressista  con  quella  moderata  e  che  nelle
amministrative,  pur  con  gli  ostacoli  che  ci  sono  stati
frapposti,  ci  siamo  uniti  per  lottare  contro  la  politica
dell’orticello,  nella  sfida  in  favore  di  un  programma
amministrativo,  elaborato  minuziosamente,  con  nuove  idee  e
alte visioni per la nostra città, consapevoli che il tutto si
sarebbe  potuto  realizzare  solo  attraverso  cooperazione  e
progettazione  Europea,  invitiamo  quanti  hanno  abbracciato
quella opportunità ad esprimere un voto di responsabilità.

La nostra programmazione inclusiva ed europeista ci impegna
per  le  elezioni  politiche  del  25  settembre  ad  appoggiare
l’area  che  maggiormente  raccoglie  quei  valori  progettuali,
dunque  il  centro  sinistra,  pur  con  i  suoi  limiti  e  le
importanti  responsabilità  che  ora  necessariamente  dobbiamo
cercare di superare.

Il  nostro  dovere  nei  confronti  della  comunità  ortonese  è
quello di far coesistere quanti vorranno partecipare con puro
spirito civico, prescindendo da una precisa scelta di campo, e
coloro  che  vorranno  avviare  con  noi  un  chiaro  percorso
politico.

#soloortonanellatesta rimarrà sempre un luogo di confronto ed
il contenitore delle diverse esperienze che dialogheranno tra
loro.



UN  RICONISCIMENTO  UNICO  dal
mondo Kobe
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Era Ora Braceria, la Braceria fondata da Ettore Bitritto è
l’unico in Abruzzo

Sono in totale 13 i ristoranti in Italia ai quali è stato
assegnato questo riconoscimento ufficiale dal Consorzio Kobe
Beef

Vasto, 22 settembre 2022. In Abruzzo arriva un riconoscimento
unico dal mondo del Kobe, la carne più pregiata al mondo, ad
ottenerlo è Era Ora Braceria di Vasto che è stato l’unico
ristorante nella nostra regione, e uno dei tredici in Italia.
Con questo riconoscimento, giunto direttamente dal Giappone,
Ettore può fregiarsi ufficialmente dell’utilizzo del marchio
della leggendaria carne di Kobe. Per entrare nel Consorzio
“Kobe Beef” c’è una rigida selezione che Era Ora ha superato
insieme  ad  un  ristorante  di  Siena,  diventando  così  il
tredicesimo in Italia, le atre nove richieste d’iscrizione di
quest’anno, sono state respinte.

Per presentare e raccontare alla stampa abruzzese l’ingresso
ufficiale nel mondo Kobe, Ettore ha voluto organizzare una
serata nel suo locale. «Sono contentissimo che stasera siate –
ha detto Ettore Bitritto – qui a festeggiare con me e Chiara
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questo  prestigioso  riconoscimento.  Per  noi  è  un  traguardo
molto importante, non solo perché siamo solo 13 ristoranti in
tutta Italia ad averlo ottenuto, ma perché consacra quello che
è l’obiettivo del mio locale sin dall’apertura, lavorare solo
con eccellenze mondiali come lo è la carne di Kobe».

Non  è  voluto  mancare  all’avvenimento  il  sindaco  di  Vasto
Francesco  Menna  insieme  ad  alcuni  assessori  tra  i  quali:
Felicia Fioravante, vicesindaco e assessora alla Città del
Benessere,  al  Turismo  e  ai  Lavori  Pubblici,  Anna  Bosco,
assessora  all’Istruzione,  allo  Sviluppo  Economico  e  alla
Transizione Digitale, Carlo Della Penna, assessore allo Sport,
alla  Smart  City  e  alla  Sicurezza,  presente  anche  la
consigliera  regionale  Sabrina  Bocchino.

«Non posso che esprimere –ha aggiunto il sindaco Menna – il
mio orgoglio per avere a Vasto un ristorante di questo livello
che ha ottenuto un riconoscimento così rilevante. Questo non
fa che accrescere la qualità del turismo enogastronomico della
nostra città. Il mio plauso va a Ettore e a tutta la sua
squadra per il successo raggiunto».

Ettore ha ideato per gli ospiti una degustazione composta da
prodotti di altissima qualità: Joselito e 5J Patanegra, Tataki
di Kobe su foglia di shiso fresca e salsa di ponzu agrumata e
Kobe  con  salsa  al  sesamo  d’orato  cucinato  su  Teppanyyaki
(piastra), in abbinamento in ordine, lo Champagne Odyssèe 319
Blanc de Blanc Gran Cru, il Bandol Rosè Aoc Val d’Arenc, e in
chiusura il Margaux AOC 2016 La Couronne Marquis De Terme. Il
dolce invece è stato accompagnato dallo Yuzu.

A selezionare i vini, il lancianese Nicola Roni, tra i più
grandi  esperti  in  Italia  di  Champagne  nonché  ambasciatore
dello  Champagne,  e  sommelier  Ais  e  a  raccontare  le
caratteristiche di questa carne, è venuto da Milano, Cristiano
Nonis, brand ambassador di Waguy Company e sommelier del Sakè
e Aspi. Tra gli ospiti anche la neopresidente dell’Ais Abruzzo
Angela Di Lello e lo chef stellato Nicola Fossaceca.



«Ho scelto questi vini – ha spiegato Nicola Roni – perché
delle carni così importanti, con condimenti molto ricercati,
richiedevano  vini  di  grande  complessità.  Ho  voluto  creare
degli  abbinamenti  che  ottenessero  armonia,  eleganza  e
finezza».

Ettore fonda Era Ora Braceria nel 2017, accanto a lui c’è
Chiara  Taraborrelli,  compagna  nella  vita  e  nel  lavoro.  È
Ettore, con una esperienza in Spagna in questo settore alle
spalle, ad occuparsi delle selezioni delle carni, ordinando
solo  tagli  provenienti  da  Giappone,  Finlandia,  Australia,
terre  dei  laghi,  paesi  nei  quali  si  produce  il  meglio  a
livello mondiale. Il ristoratore sta anche lavorando con un
progetto  unico  al  mondo  fatto  dal  governo  spagnolo  e  la
Discarlux, dove 13 razze autoctone ed estere vivranno insieme
e verranno allevate con il metodo Galiziano nella terra di
Fisterra.

Il Kobe è una carne che necessita di essere raccontata per
spiegare  ai  clienti  da  cosa  è  dovuta  la  qualità  e  di
conseguenza il suo prezzo. La razza e il metodo di allevamento
rendono queste carni così prestigiose. La particolarità del
manzo Kobe sta appunto nell’allevamento di questi bovini ai
quali è evitato qualsiasi tipo di stress, vengono addirittura
massaggiati  fino  ad  ottenere  una  carne  ricca  di  grasso
intramuscolare che crea la famosa “marezzatura”. Il termine
Waguy  (che  significa  manzo  giapponese)  viene  usato  per
indicare determinate razze di manzo giapponese.

«Ci tengo a ringraziare tutti voi –ha concluso il titolare-
per essere venuti in questa serata così speciale per me. Da
subito ho creduto che la strada giusta di Era Ora fosse quella
di selezionare prodotti di grande qualità e i risultati mi
hanno dato ragione, oggi abbiamo clienti provenienti da tutto
il  centro  Italia  che  ci  scelgono  per  questo.  Un  grazie
speciale va a Chiara e alla mia squadra, sempre la stessa dal
2017, insieme stiamo crescendo giorno dopo giorno».



VINCE  L’ABRUZZO  e  va  ai
mondiali in Israele
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Nella finale dei campionati studenteschi di beach volley il
Luigi Savoia di Chieti è inarrestabile

Roseto  Degli  Abruzzi,  22  settembre  2022.  Una  splendida
esperienza di sport. Correttezza, lealtà e sano agonismo hanno
caratterizzato la settimana delle finali nazioni studenteschi
di beach volley a Roseto. Alla fine, la compagine abruzzese
del Luigi Savoia di Chieti ha battuto nettamente in finale,
con un secco 2 a 0, le Marche e si è aggiudicata la vittoria
finale,  prenotando,  così,  il  posto  ai  Mondiali  ISF
(International School Sport Federation) di beach volley in
programma in Israele nel 2023. Nella femminile la formazione
emiliana del Liceo Scientifico Fulcieri Paulucci di Calboli di
Forlì ha avuto la meglio in finale con 2 set a 0, sulla
formazione  dell’IIS  Lorenzo  Guetti  –  Tione  TN.  Buona,
comunque, anche l’esperienza delle ragazze abruzzesi del Liceo
Scientifico  Da  Vinci  di  Pescara  che  hanno  conquistato  un
onorevolissimo 5° posto. Daria Castaldi, Valentina Silvestris
e  Giulia  Angelucci,  guidate  dal  Prof.  Giambattista  Pupi
possono  essere  più  che  soddisfatte  per  un’esperienza  da
migliorare e ripetere nei prossimi anni.

La  lode,  però,  spetta  ai  giocatori  teatini.  Giacomo
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Ciammaichella, Francesco Cirotti e Diego Petrocco allenati dal
prof.  Nicola Piro, hanno dato vita ad un torneo perfetto
sotto ogni aspetto: tecnico, agonistico, tattico e atletico. 
Fin dalla prima gara i giocatori dell’IIS Luigi Savoia di
Chieti, diretta dal d. s. Grazia Angeloni non hanno perso una
sola  battuta.  Concentrati,  determinati,  attenti  hanno
guadagnato meritatamente la vittoria finale che li porterà
l’anno  prossimo  a  Tel  Aviv.  Lo  stesso  percorso  è  stato
compiuto  dalle  romagnole  del  Fulcieri  Paulucci  di  Forlì.
Letizia Bentivoglio, Alessia Giunti e Martina Simoncelli hanno
avuto un cammino costante e regolare, attentamente guidate dal
prof. Carmelo Di Giacomo sono approdate in finale eliminando
proprio le allieve pescaresi. Un successo più che meritato per
quanto hanno fatto vedere nel corso del torneo.

Suggestiva anche la cerimonia di chiusura, nell’accogliente e
attrezzatissimo Villaggio Lido d’Abruzzo, che ha avuto il suo
culmine  con  la  premiazione  dei  vincitori  e  di  tutte  le
rappresentative partecipanti. Non è mancato nemmeno il momento
per dare un riconoscimento, con premi speciali, ai migliori
atleti,  senza  dimenticare  le  scuole  di  Roseto  che  hanno
partecipato  all’organizzazione  dell’evento.  Tre  questi  i
ragazzi dell’IIS Moretti autori del logo della manifestazione:
“uno  squalo  ridente  che  schiaccia”,  eccoli  nell’ordine:
Stefania Di Tomasso, Lucrezia Cornice, Marco Cartone e Lorenzo
Porrea. 

E poi una festa di balli e canti che unirà in unico abbraccio
ragazzi e ragazzi giunti nel bel centro della costa teramana
da ogni angolo d’Italia.



PIAZZA  MICHETTI  torna
accessibile e accogliente
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Luco dei Marsi, 22 settembre 2022. Torna accessibile e sicura
piazza Michetti, a Luco dei Marsi. L’area, in cui in passato
erano state  collocate delle strutture gioco per bambini, era
stata oggetto di diverse segnalazioni per aspetti legati alla
sicurezza  delle  attrezzature  presenti  nonché  all’utilizzo
improprio da parte degli utenti.

La piazza, incastonata tra le case di corso Vittorio Emanuele,
è  stata  sottoposta  nelle  scorse  settimane  a  lavori  di
ripristino, che hanno incluso l’eliminazione delle strutture
deteriorate, con il trasferimento delle residue attrezzature
funzionanti nel parco giochi di piazza Gramsci – già da tempo
opportunamente  recintato  e  in  sicurezza  –  e  a  
riqualificazione, con la risistemazione di diversi punti della
pavimentazione e il posizionamento di nuove panchine.

“Piazza Michetti deve tornare a essere un giardino urbano,
luogo di incontro e socialità per tutti e in particolare per
le persone più anziane, uno spazio ampiamente partecipato in
sicurezza”, spiega la sindaca Marivera De Rosa, “Anni addietro
si  scelse  di  utilizzare  l’area  come  parco  giochi,  senza
considerare la particolare conformazione della zona e altri
elementi,  che  suggerivano  una  destinazione  diversa  per  la
piazza, a beneficio di tutti e a tutela in particolare dei più
piccoli, come hanno confermato nel tempo, purtroppo, anche
avvenimenti critici che avrebbero potuto avere ancor più gravi
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conseguenze.

La piazza sarà dotata di altri elementi di arredo urbano a
breve, e confidiamo che torni ad essere, per il quartiere e
per il borgo storico, un piacevole e accogliente punto di
riferimento,  sempre  più  frequentato.  Ringrazio  l’Ufficio
tecnico, che ha condotto l’attività con sollecita efficienza,
e un sentito ringraziamento alla mia Squadra, a tutti gli
Assessori, e in particolare all’assessore ai Lavori pubblici,
Mauro  Petricca,  sempre  presenti  e  attivissimi  nella
realizzazione di quanto programmato per il nostro paese”.

VACCINAZIONI  ANTI  COVID.
L’Amministrazione  ribadisce
l’intenzione di usare il Pala
Colle dell’Ara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Impianti  sportivi  tutti  fruibili,  abbiamo  confermato  l’hub
perché  centrale  e  riconoscibile  sul  territorio.  Tempi
compatibili  con  il  progetto  di  riqualificazione

Chieti, 22 settembre 2022. Nella giornata di oggi si è svolta
la Commissione comunale sanità, presieduta dalla consigliera
Gabriella  Ianiro,  con  la  partecipazione  del  direttore
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sanitario  della  Asl  2  Angelo  Muraglia,  del  sindaco  Diego
Ferrara e degli assessori a Sanità e Sport Fabio Stella e
Manuel Pantalone. Argomento della riunione è stato l’utilizzo
del  Pala  Colle  Dell’Ara  quale  hub  vaccinale,  deciso
dall’Amministrazione a fronte dell’utilizzo già avuto durante
la pandemia e in attesa dei lavori di riqualificazione della
struttura  che  avverrà  grazie  alle  risorse  del  PNRR  per
1.500.000 euro già assegnati al Comune di Chieti, linea di
finanziamento Sport e inclusione sociale. Il progetto prevede
due interventi, il palazzetto dello sport di Colle dell’Ara
per 500.000 e l’intero campo da baseball adiacente allo Stadio
Angelini per 1.000.000 di euro.

“Sull’utilizzo  della  palestra  di  Colle  dell’Ara  quale  hub
vaccinale, abbiamo voluto chiarire una volta per tutte le
ragioni  che  ci  hanno  portato  a  ribadire  tale  utilizzo  –
riferiscono  il  sindaco  Diego  Ferrara,  la  presidente  della
Commissione Gabriella Ianiro e gli assessori Fabio Stella e
Manuel Pantalone intervenuti alla commissione – Come oggi ci
ha  confermato  anche  il  direttore  sanitario  Muraglia,  pur
essendo terminata l’emergenza, la pandemia non è finita e il
Governo vuole che la campagna sui territori continui. Chieti
ha  una  centralità  come  punto  di  riferimento  sia  per  i
residenti e anche per i cittadini delle aree limitrofe e visti
anche i risultati delle precedenti campagne, il Comune ha
ribadito  la  piena  collaborazione  nei  modi  convenuti  e  in
ossequio  all’articolo  32  della  Costituzione.  Così  abbiamo
deciso  di  concedere  di  nuovo  l’affidamento  alla  Asl  2,
peraltro con condizioni ancora più convenienti per l’Ente, in
quanto  tutti  gli  oneri  sono  a  carico  della  Azienda  e  la
gestione riguarda un periodo limitato, al massimo fino giugno,
con possibilità di riconsegna della struttura nel caso in cui
da parte dello Stato non si dovesse ravvisare più l’esigenza
di  vaccinare.  Tempi,  va  sottolineato,  che  sono  pienamente
compatibili  con  il  progetto  di  riqualificazione  già
finanziato.  Durante  i  lavori  abbiamo  inoltre  ricordato  le
ragioni che hanno portato alla scelta del Palazzetto di Colle



dell’Ara,  essendo  insostenibile  l’allestimento  del  Foro
Boario, non avendo più un Distretto sanitario a Chieti Scalo,
né spazi disponibili in quello a Chieti alta e non essendoci
sul  territorio  altre  strutture  rispondenti  ai  requisiti
tecnici e sanitari richiesti dalla campagna (ampiezza degli
spazi, accessibilità, climatizzazione, parcheggi e consolidata
riconoscibilità logistica da parte della popolazione).

Infine,  abbiamo  ribadito  che  l’Amministrazione  affida  allo
sport  attenzione  e  spazi  da  sempre,  ben  conscia
dell’importanza di renderlo fruibile il più possibile in città
e avendo a tal fine, sin dal primo giorno, riorganizzato la
gestione degli impianti e riaperto quelli che erano stati a
lungo chiusi come lo Stadio, il Pala Santa Filomena e Pala
Colle dell’Ara, aggiungendo anche le palestre scolastiche agli
spazi comunali da fruire. Ad oggi, dunque, possiamo dire che
le 18 strutture a gestione diretta e indiretta funzionano
tutte  e  sono  frequentate  dalle  associazioni  sportive
cittadine, come era nelle nostre intenzioni e come indicato
nell’elenco che segue”.

1.            Stadio Guido Angelini: aperto e fruibile per
calcio e atletica;

2.            PalaTricalle: aperto e fruito per Basket,
ginnastica ritmica, pallavolo e boxe;

3.            Pala Santa Filomena: Centro federale in gestione
alla FIGH Abruzzo per pallamano, calcio a 5, basket;

4.            Bocciodromo Piana Vincolato: alla Bocciofila
Theate fruibile per attività bocciofila;

5.            Bocciodromo Pala Colle dell’Ara: alla Bocciofila
Chieti Scalo;

6.            Golf Club Brecciarola: impianto in gestione
all’Adriatico Golf Club;



7.            Stadio del Baseball di Santa Filomena: gestione
al Chieti Baseball per baseball e softball;

8.            Impianto di San Martino (finanziamento
regionale, a breve partirà con riqualificazione);

9.            Campo da Calcio Sant’Anna: gestito dalla Chieti
Calcio, in attesa di riqualificazione ma fruibile;

10.          Centro Sportivo Don Carena (Via Masci): gestito
dall’  Asd  Centro  Sportivo  Teatino,  fruibile  per  campi  da
calcio a 5;

11.          Planet Beach: gestore Asd Sole & Vita, impianto
per beach volley e soccer;

12.          Circolo Tennis Piana Vincolato: impianto gestito
dalla Asd Tennis Chieti;

13.          Impianto sportivo Pala Teate a Filippone: gestito
dalla Teate Volley e reso fruibile per paddle e pallavolo
negli indirizzi dell’Amministrazione;

14.          Stadio del Rugby Brecciarola: gestito da
polisportiva Abruzzo Rugby Rebels Chieti;

15.          Palazzetto dello Sport di Piana Vincolato: in
gestione al Magic Chieti, fruibile per il basket;

16.          Piscina Comunale: gestita da Esa Life per nuoto;

17.          Campo Calcio Celdit: gestione a River Chieti per
calcio;

18.          Centro Sportivo Tricalle: gestione all’Es Chieti
Calcio a 5 fruibile per calcio a 5.



MUSICA IN FIERA, un week end
all’Aurum
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Al centro esatto della musica

Pescara, 22 settembre 2022. Seconda edizione di Musica in
fiera, una manifestazione che ha già un ruolo fondamentale nel
panorama italiano del settore. Espositori che, da ogni angolo
del Paese, si sono dati appuntamento sabato 1 e domenica 2
ottobre all’Aurum di Pescara, occupando le sale D’Annunzio,
EuropAurum  e  Flaiano,  nel  cuore  della  splendida  riserva
naturale Pineta dannunziana.

Produttori,  tecnici,  esperti,  liutai,  raffinati  artigiani
creatori di strumenti ad arco, si incontrano per presentare le
novità più importanti. Ma oltre a tutto ciò che serve per
creare quella magia che si chiama musica (dagli impianti luce
e  audio  agli  strumenti)  ci  saranno  clinic  di  affermati
professionisti, incontri con le scuole (dai conservatori agli
istituti  musicali),  presentazioni  di  libri,  dimostrazioni,
seminari che coinvolgeranno il pubblico – anche chi non ha mai
toccato uno strumento.

L’iniziativa è della Starklin di Tommaso Di Mascio e Gianluca
Tiberio  mentre  la  direzione  artistica  è  affidata  a  un
musicista conosciuto e stimatissimo come Claudio Canzano.

Per due giorni (sabato 1 dalle 11:30 alle 20 e domenica 2
ottobre dalle 10 alle 20) i principali marchi internazionali
animeranno le tante sale della struttura pescarese. Con oltre
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7.000 metri quadrati a disposizione, Musica in fiera è una
delle manifestazioni del settore più importanti in Italia.
Ampie  aree  espositive,  parcheggi,  teatro,  sale  conferenza,
sale demo e molto altro.

Tra  i  numerosissimi  appuntamenti  (sul  sito
www.musicainfiera.it  l’elenco  completo)  l’appuntamento  con
Carlo Romano (oboista di fama mondiale, celebre anche per la
sua proficua collaborazione con Ennio Morricone con il quale
collaborò per il famosissimo assolo nella colonna sonora di
Mission) che riceverà il premio alla carriera dal sindaco di
Pescara, Carlo Masci, e presenterà la biografia scritta da
Raffaele De Feo, Il suono dell’anima. L’incontro con l’artista
aprirà la due giorni, sabato 1° ottobre alle 11,30.

Nel corso dell’iniziativa ci saranno quattro clinic con il
bassista Maurizio Rolli e altri tre eccellenti colleghi come
Luca Angelici, Dino Fiorenza e Luca Pirozzi. 

Una particolare attenzione è stata dedicata all’accoglienza:
in  accordo  con  l’Istituto  tecnico  commerciale  Manthoné  di
Pescara, gli alunni frequentanti l’indirizzo Turismo saranno
coinvolti per assistere visitatori ed espositori nella due
giorni. Ma l’apertura ai giovani è totale.

Al centro esatto della musica, guardando al futuro.

GEMELLAGGIO  Chieti
Saarbrücken
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022
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Nasce comitato promotore

Chieti, 21 settembre 2022. È nato un comitato promotore per il
gemellaggio tra i cittadini, le associazioni, le formazioni
sociali, i poteri locali della città di Chieti, ed i medesimi
referenti della città tedesca di Saarbrücken. 

A  presiedere  il  suddetto  comitato  sono  Eugenio  Spadano,
Presidente del Comitato Italiano Città Unite Giorgio La Pira
Abruzzo – Molise e Manlio Madrigale, Presidente del comitato
promotore del gemellaggio. 

Il progetto è nato anche con la collaborazione di Diritti in
Movimento  Chieti,  del  Gruppo  di  sussidiarietà  orizzontale
Abruzzo,Torino e Bolzano  (art.118 u.c. cost.) e ovviamente 
del Comitato Italiano delle Città Unite, Segretario Generale
Gianpaolo Morello.

Gli  scopi  dell’iniziativa  sono  la  collaborazione  e  la
cooperazione  nei   settori  più  disparati,  dal  campo
universitario  (Medicina  e  Chirurgia,  Psicologia  e  altre
specialità),  passando  per  le  politiche  sociali,  fino
all’ambito socioculturale ed economico, in particolare, sui
temi  sociosanitari,  culturali,  religiosi,  educativi,
economici, commerciali, di relazione e di partecipazione dei
cittadini attivi.

Inoltre, se il gemellaggio andrà a buon fine, saranno attivate
iniziative che promuovono la pace nel mondo e le reti  di
amicizia  con  le  associazioni  presenti  nel  territorio  di
Saarbrücken e nell’intera Germania.

“La presenza della Federazione mondiale delle Città Unite,



oggi, Comitato Italiano Città Unite, – ha spiegato Manlio
Madrigale  –  è  garanzia  per  l’avvio  di  un  percorso  di
gemellaggio, per la consolidata esperienza e per la fraternità
europeista  cui  trovano  ispirazione  le  nostre  collettività
locali”.

“L’idea – ha continuato Madrigale – è quella di realizzare un
gemellaggio  nel  ricordo  dell’allora  Presidente  della  FMCU
Giorgio La Pira, del Delegato Italiano Giulio Dolchi, nonché
dell’Avv. Nicola Buracchio (Sindaco di Chieti dal 1960 al
1967),  persona  lungimirante  ed  europeista,  il  quale,  tra
l’altro, intervenne in un convegno a Bruxelles nel 1962 sul
“Ruolo fondamentale dei poteri locali intermedi in una nuova e
moderna costruzione Federale d’Europa”.

GIORNATE  EUROPEE  DEL
PATRIMONIO.  Percorsi
sotterranei
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Viaggio  alla  scoperta  del  sistema  difensivo  del  castello.
Visita guidata alle Contromine, 24 e 25 settembre 2022

L’Aquila, 21 settembre 2022. In occasione delle GEP il Museo
Nazionale d’Abruzzo organizza un appuntamento unico di visite
guidate al sistema difensivo del Forte, alla scoperta dei
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percorsi militari sotterranei del XVI secolo.

Il visitatore sarà accompagnato all’interno delle suggestive 
gallerie  delle  contromine,  ricavate  all’interno  delle
fondamenta del castello con cunicoli di 1 m di larghezza e   2
m di altezza, all’incirca, che si snodano lungo il perimetro
delle cortine e dei bastioni.

Si passerà davanti alle numerose feritoie che permettevano il
controllo  visivo  e  acustico  delle  gallerie,  rivivendo
l’esperienza dei soldati che al lume delle torce pattugliavano
le contromine auscultando in silenzio le pareti in attesa di
un attacco sotterraneo.

Le visite guidate saranno curate dagli studenti dell’Accademia
di Belle Arti dell’Aquila, appositamente formati da studiosi
del  Castello,  in  nome  di  una  convenzione  con  il  Museo
Nazionale  d’Abruzzo.

Orario:

sabato  e  domenica:  10/18.00  –  ultima  entrata  ore  17.00,
biglietto ordinario 4 €

sabato 24 sera biglietto agevolato di 1 € dalle 20.00 alle
23.00 – ultima entrata ore 22.00

Durata visita 1 h. Entrata gruppi di 15 persone ogni 30 minuti

Con lo stesso biglietto si potrà visitare il MuNDA in via
Tancredi da Pentima – ex Mattatoio, nelle giornate del 24 e 25
settembre, negli orari di visita del Museo: 8.30/19.30 ultima
entrata ore 19.00

Ufficio Stampa MuNDA – Museo Nazionale d’Abruzzo

Via Tancredi da Pentima, 67100 L’Aquila

Tel. 0862.28420

Cell. 3357460086



AVVERTENZE

Le gallerie delle contromine si trovano 3 metri al di sotto
del piano seminterrato, sono caratterizzate da dislivelli e
disconnessioni e non è presente un impianto di illuminazione;
la temperatura è di circa 10 °C costanti e nel Castello sono
presenti i cantieri dei lavori di restauro per la riparazione
dei danni del sisma del 2009.

Si raccomanda, quindi, di indossare scarpe e abbigliamento
adatti ad un luogo freddo e umido e di portare con sé una
torcia personale.

Ai visitatori verrà anche fornito un casco anti-infortunio con
cuffia igienica monouso, da indossare durante la visita.

Data la particolarità del percorso, non è possibile visitare
le contromine in sedia a rotelle o con passeggini; la visita è
sconsigliata anche a chi ha difficoltà di deambulazione o
soffre di claustrofobia.

Non è consentito allontanarsi dal gruppo di visita, che sarà
guidato da personale autorizzato, così come non è permesso
oltrepassare gli sbarramenti che delimitano il percorso.

Non è possibile introdurre animali, anche di piccola taglia.

ARTE,  PREMIO  MICHETTI  73.ma
edizione da record
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022
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Boom voti online per il premio digital Michetti

Finissage dell’esposizione e assegnazione del Premio Digital
martedì  27  Settembre  alle  18.00  con  Nunzio  Giustozzi  e
Costantino D’Orazio. Special guest Velasco Vitali.

Francavilla al Mare, 21 settembre 2022. Un’edizione da record.
Sono oltre 3mila i visitatori della mostra del Premio Michetti
edizione  73  a  Francavilla  al  Mare,  dal  titolo  “Figura,
figurae.  L’immagine  delle  immagini”  a  cura  di  Nunzio
Giustozzi, in collaborazione con il Museo Barbella di Chieti e
con l’Ordine dei giornalisti d’Abruzzo, con il sostegno della
Regione  Abruzzo  e  del  Comune  di  Francavilla  al  Mare.
L’esposizione  2022  terminerà  con  un  finissage  martedì  27
settembre alle 18.00, al quale parteciperanno sia il vincitore
del Premio Michetti 73, Velasco Vitali, sia il Presidente
della Giuria, Costantino D’Orazio. L’evento include sia una
visita  guidata  alla  mostra  che  una  performance  di  danza
dell’artista Alice Zaccardi.

Hanno superato quota 2mila i voti online degli appassioanti
d’arte per l’assegnazione del primo Premio Digital Michetti.
Fino a domenica 25 settembre sarà possibile votare le opere in
concorso  su  www.fondazionemichetti.it.  Il  Digital  Michetti
sarà assegnato al termine del finissage del 27 settembre.
Questi gli artisti in concorso: Giulio Catelli, Paolo Delle
Monache,  Roberto  De  Santis,  Monica  Ferrando,  Giovanni
Gasparro,  Elena  Giustozzi,  Matteo  Massagrande,  Luca
Pignatelli, Luigi Spina, Marzio Tamer, Sandro Trotti, Velasco
Vitali, Rita Vitali Rosati.

Così il curatore del Premio Michetti 2022, Nunzio Giustozzi:



“Attraverso  le  opere  dei  Maestri  in  concorso  ho  inteso
promuovere un’arte sincera e potente, come la pittura pura del
vincitore Velasco Vitali, che provocasse nell’osservatore una
vibrazione  sentimentale  profonda  e  appagante,  una  bellezza
capace  di  emozionare  e  coinvolgere  senza  eccessivi  sforzi
interpretativi. Così è stato a giudicare dalle lusinghiere
impressioni  dei  numerosi  visitatori  della  mostra  e
dall’incredibile favore riscosso dal Digital Michetti che con
il voto online per la prima volta affida anche al gradimento
del pubblico la scelta del migliore, primo tra pari”.

Il  Presidente  di  giuria,  Costantino  D’Orazio,  plaude  alla
riuscita del progetto: “I successi del Premio Michetti 2022 e
del primo Digital Michetti confermano anzitutto che la pittura
non è stata travolta dalle nuove tecnologie: la qualità degli
artisti e la grande attenzione del pubblico e della stampa per
la manifestazione che anima da quasi tre quarti di secolo
Francavilla al Mare e l’Abruzzo dimostrano il contrario. La
pittura non solo è viva, ma vivace: resta uno degli strumenti
più efficaci per esplorare il mondo contemporaneo, le sue
contraddizioni e le sue speranze”.

È stata un’edizione 73 al di sopra delle più alte aspettative
– conclude il Presidente della Fondazione Michetti, Andrea
Lombardinilo  –  con  tante  belle  sorprese  a  cominciare  dal
livello delle opere degli artisti, passando per la grande
attenzione  del  mondo  dell’arte  e  della  stampa  e  per
l’entusiasmo  degli  appassionati  d’arte  per  la  mostra  e
concludendo in bellezza con il Digital Michetti, che grazie al
digitale ha reso l’edizione 73 nazionale e internazionale.
Continueremo il percorso di innovazione, nel pieno rispetto
della  tradizione  che  incarnano  Francavilla  al  Mare  e
l’Abruzzo.  Per  un  Michetti  74  sempre  più  d’autore!”.

FONDAZIONE E PREMIO MICHETTI

Costituita  nel  1952,  sulla  scia  di  successo  del  Premio
Michetti nato nel 1947, la Fondazione Michetti diventa Ente



Morale  nel  1955.  Tra  i  curatori  del  Premio  Michetti  si
annoverano  Palazzeschi,  Angioletti,  Apollonio,  Bellonzi,
D’Amico, Caramel, Daverio. Il Premio coniuga da sempre spinte
moderniste  e  linguaggi  della  tradizione  artistica,  in  un
processo di equilibrio tra valorizzazione della realtà locale
e nazionale. Numerose le mostre dedicate a Francesco Paolo
Michetti. Ultimo omaggio al Maestro di Francavilla a Roma, con
la retrospettiva del 1999 a Palazzo Venezia. Il Museo Michetti
(Mumi) di Francavilla al Mare, ospita le cosiddette due tele
giganti del maestro, Le serpi e Gli storpi, realizzate intorno
al 1900. Il Mumi è ospitato nella sala ipogea posta a fianco
di Palazzo San Domenico, storica sede della Fondazione.

AL VIA LA PRIMA EDIZIONE DI
ACHILLAIVE, contest per band
provenienti da tutta Italia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Dal 23 settembre la gara in musica a Porta Pescara

Chieti, 21 settembre 2022. Dal 23 al 25 settembre nel Largo di
Porta Pescara si terrà la prima edizione di “Achillaive”, una
rassegna  che  si  svolgerà  a  Porta  Pescara,  a  cura
dell’associazione  Scopri  Teate  in  compartecipazione  con  il
Comune, che culminerà in un maxi-concerto nel corso del quale
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si esibiranno, rigorosamente dal vivo, 14 musicisti tra band e
cantautori provenienti da diverse città italiane.

Diversi sono gli artisti che si alterneranno sul palco per
proporre  una  playlist  interamente  o  in  parte  inedita  e
provengono da diverse parti d’Italia, si tratta di: Matteo Di
Clemente  (Chieti),  Gennaro  Varone  (Roma),  Pino  Paolessi
(Roma), Piersante Maruccia (Mesagne), Bluesegetta  (Pescara),
Tin  Foil  (Chieti),  Ric  Alchemic  (Pescara),  Eraldo  Corti
(Cosenza), Man Stewart (Chieti), Giacomo Viscomi (Soverato),
Panda  Pakse (Siena),  Know Physics (Castiglione del Lago),
Nigra (Reggio Calabria) e Dark Heaven (Roma).

“Diamo il benvenuto a questa prima edizione – così l’assessore
a Cultura ed Eventi Paolo De Cesare – con la speranza che
possa  crescere  e  diventare  un  appuntamento  fisso  per  il
futuro. Abbiamo lavorato insieme perché crediamo nella forza
degli eventi a vantaggio della nostra città e anche perché
qualunque iniziativa aperta al territorio, in questo caso non
solo  regionale,  è  un’occasione  per  promuovere  Chieti.
Significativo  che  tale  promozione  venga  fatta  all’insegna
della  musica  e  della  creatività,  il  contest  è  anche  per
inediti, concentrandosi anche sulla cultura e la storia del
quartiere, che verrà in parte raccontata”.

La  peculiarità  dell’evento  sarà  quella  che  ciascun
partecipante, nel corso della performance live che avrà la
durata di 25 minuti, dovrà rigorosamente presentare un brano
inedito in “concorso” – spiega Concetta De Sanctis, presidente
dell’associazione – l’esibizione sarà valutata dalla giuria
composta da Tony Pancella (presidente), Marco Moresco, Luciano
Di Leonardo, Carla Assetta e Roberto Giuliani, brano che sarà
inserito in una compilation commemorativa. La tre giorni del
Festival sarà presentata da Valeriano De Angelis, Cristina
Nudi e Stefano Cirulli. Da sempre vicina alla promozione della
storia e della bellezza del Capoluogo teatino, l’Associazione
ScopriTeate ha poi fortemente voluto completare il programma
con  delle  visite  guidate  nello  splendido  quartiere



Trivigliano, nell’area di Santa Maria e Porta Pescara, che
ospita la manifestazione: Venerdì 23 e sabato 24, infatti, si
svolgeranno visite guidate, per info e prenotazioni ci si
potrà rivolgere al numero 380/3428028”.

LE  RICHIESTE  DI
CONFARTIGIANATO  ai  candidati
in Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Elezioni 2022

Chieti, 21 settembre 2022. Caro-energia, tasse, burocrazia,
formazione,  accesso  al  credito,  Pnrr,  sostenibilità
ambientale,  transizione  green  e  digitale:  questi  i  temi
affrontati nei due confronti che si sono tenuti venerdì 16 e
mercoledì 21 settembre

Nel corso delle due giornate di confronti, con i candidati
alle elezioni politiche del 25 settembre, i dirigenti della
Federazione  regionale  e  delle  Associazioni  Territoriali  di
Confartigianato  hanno  posto  al  centro  della  discussione  i
problemi  delle  micro,  piccole  e  medie  imprese  e
dell’artigianato, rappresentando agli aspiranti parlamentari
le  istanze  confederali  e  regionali,  e  approfondendo  i
programmi  di  governo  dei  candidati.
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Nella giornata di venerdì 16 settembre le figure di vertice di
Confartigianato hanno incontrato, presso la sede regionale di
Pescara,  Luciano  D’Alfonso  (PD),  Alberto  Bagnai  (Lega),
Vincenzo  D’Incecco  (Lega),  Lorenzo  Sospiri  (FI)  e  Nazario
Pagano  (FI),  mentre  nella  mattinata  di  oggi  il  ciclo  di
incontri  si  è  chiuso  con  le  visite  di  Roberto  Quercia
(Azione),  Guerino  Testa  (FdI),  Antonio  Tavani  (FdI)  e
Gabriella  Di  Girolamo  (M5s).

Nell’agenda  delle  priorità,  stilata  dai  rappresentanti  di
Confartigianato, spicca la richiesta di un fisco semplice e
leggero, visto che oggi cittadini e imprenditori pagano 32,8
miliardi di maggiori tasse rispetto alla media dell’Eurozona.
Da riformare, nel segno dell’efficienza, anche la macchina
burocratica, dal momento che oggi l’Italia è al 24° posto
nell’Unione  Europa  per  la  qualità  dei  servizi  pubblici  e
soltanto  il  28%  delle  amministrazioni  locali  gestisce  le
pratiche completamente on line.

‘Lavoro di qualità’ è un altro dei punti del Manifesto con il
quale Confartigianato dice no al salario minimo legale e sì al
lavoro di cittadinanza, chiedendo al contempo di ridurre il
cuneo fiscale e contributivo sul lavoro, che in Italia pesa il
46,5% (contro una media Ue del 41,7%,) e di potenziare la
formazione  tecnica  e  professionale,  al  pari
dell’apprendistato, per agevolare il reperimento di manodopera
qualificata da parte delle imprese.

Per  sostenere  la  competitività  delle  Pmi,  Confartigianato
sollecita anche la riduzione dei costi di elettricità e gas,
aumentati del 108% nell’ultimo anno. Al riguardo si ritiene
necessario  fissare  un  tetto  europeo  al  prezzo  del  gas,
attuando una riforma strutturale della bolletta, che escluda
gli oneri di sistema impropri pagati dai piccoli imprenditori
e  sostenendo  gli  investimenti  in  energie  rinnovabili,  in
particolare attraverso la creazione di Comunità Energetiche e
iniziative di autoproduzione.



Sul fronte della sostenibilità ambientale, una delle richieste
prioritarie riguarda il mantenimento degli incentivi per la
riqualificazione  energetica  degli  edifici,  sciogliendo
rapidamente il grave problema dei 5,2 miliardi di crediti
fiscali incagliati legati ai bonus edilizia. Si tratta di una
situazione che mette a rischio la sopravvivenza delle aziende
di costruzioni e di 47mila posti di lavoro.

Il  Manifesto  di  Confartigianato  punta  poi  sull’accesso  al
credito, affinché sia assicurato sostegno al Fondo di garanzia
per le Pmi e a sistemi di garanzia misti pubblico-privati, con
una  dotazione  finanziaria  adeguata  alle  esigenze  degli
imprenditori  in  questa  difficile  e  mutevole  contingenza
economica.

Proseguire spediti nell’attuazione del Pnrr è un’altra delle
priorità indicate da Confartigianato, che chiede, però, di
farlo, con la piena inclusione delle micro e piccole imprese,
favorendo, da parte dello Stato, delle Regioni e degli Enti
Locali, progetti e bandi improntati alla facile accessibilità.

Altrettanto inclusive e accessibili, per le piccole imprese,
dovranno essere le transizioni green e digitale: in proposito
Confartigianato  chiede  incentivi  semplici  e  stabili  per
favorire  l’innovazione  tecnologica,  la  digitalizzazione  e
l’internazionalizzazione delle Pmi.

“L’artigianato e le micro e piccole imprese rappresentano il
99,4% del tessuto produttivo nazionale e danno lavoro al 64%
degli  occupati  –  sottolineano  il  presidente  regionale
Giancarlo  Di  Blasio  e  il  segretario  regionale  Daniele  Di
Marzio – chiediamo dunque ai candidati di porre al centro
degli interventi quel comparto che ha dimostrato, più di ogni
altro, di saper creare occupazione e coesione sociale, che
sceglie  di  reinvestire  nel  territorio  italiano  i  propri
guadagni, che sceglie di non delocalizzare la produzione in
altri  stati.  Alla  politica  –  continuano  gli  esponenti  di
Confartigianato Abruzzo – chiediamo di trovare una soluzione



concreta al problema del caro energia, per evitare la chiusura
definitiva delle aziende, e auspichiamo maggiori investimenti
sulla formazione dei giovani, perché continua a mancare la
manodopera specializzata”.

FACCIAMO  UN  PATTO.
Presentazione  e
sottoscrizione dell’accordo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Chieti – Aula consiliare del Rettorato – 22 settembre 2022 –
ore 10,30.  

Giovedì, 21 settembre 2022. Domattina alle ore 10:30, presso
l’Aula consiliare del Rettorato, nel Campus universitario di
Chieti, ci sarà la conferenza stampa a margine della firma
dell’accordo  tra  Istituzioni,  Non  profit,  società  sportive
“Facciamo un patto”. Sarà presentato alla Stampa l’Accordo di
Rete che schiererà in campo contro la violenza sui soggetti di
minore età nello sport le tante realtà che partecipano al
“Progetto Safe Place Safe Play, Costruire insieme un ambiente
sicuro  per  fare  sport”,  realizzato  con  il  contributo  del
Dipartimento per le politiche della Famiglia della Presidenza
del Consiglio dei ministri, di cui l’Università degli Studi
“Gabriele d’Annunzio” di Chieti-Pescara è ente capofila.
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Alla  conferenza  stampa  saranno  presenti:  la  professoressa
Maria  Cristina  Verrocchio,  Coordinatrice  del  Progetto
(Università  degli  Studi  “Gabriele  d’Annunzio”  di  Chieti-
Pescara),  Cecilia  Angrisano,  Presidente  Tribunale  per  i
minorenni  de  L’Aquila;  Anna  Rita  Mantini,  Procuratrice
Aggiunta e referente del Gruppo Anti Violenza (GAV) Procura
della Repubblica di Pescara; Enzo Imbastaro, Presidente CONI
Abruzzo;  Maria  Concetta  Fallivene,  Garante  dell’Infanzia  e
dell’Adolescenza Regione Abruzzo; Enrico Perilli, Presidente
Ordine  degli  Psicologi  della  Regione  Abruzzo;  Sabrina  De
Flaviis,  Coordinatrice  per  l’Associazione  “Maria  Regina
Onlus”, l’Associazione “Angelo Custode”, e gli altri delegati
delle istituzioni firmatarie.

Sottoscriveranno l’Accordo di Rete: l’Università degli Studi
“Gabriele  d’Annunzio”  di  Chieti-Pescara,  quale  soggetto
capofila e coordinatore; l’Associazione “Maria Regina Onlus”,
l’Associazione “Angelo Custode”, il Tribunale per i minorenni
de  L’Aquila,  il  Gruppo  Antiviolenza  della  Procura  della
Repubblica di Pescara, il CONI Abruzzo, l’Assessorato alla
Salute e alle Politiche della Famiglia della Regione Abruzzo,
l’Assessorato alle Politiche Sociali della Regione Abruzzo, la
Garante  dell’Infanzia  e  dell’Adolescenza  della  Regione
Abruzzo, l’Ordine degli Psicologi della Regione Abruzzo.

Maurizio Adezio

STAGIONE  DI  EVENTI  E
INIZIATIVE registra record di
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presenze
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Un segnale forte per il futuro che non si può più negare.
Successo  per  la  stagione  primavera  estate  della  Riserva
Borsacchio condotta dalle Guide

Roseto degli Abruzzi, 21 settembre 2022.  Il ritorno dal post
pandemia  ha  segnato  un  record  di  presenze  nella  Riserva
Borsacchio  grazie  al  Calendario  proposto  dalle  Guide  del
Borsacchio con patrocinio di Regione Abruzzo, Provincia di
Teramo e Comune. L’estate termina. 21 eventi, oltre 20 uscite
dedicate fra turisti e cittadini. 800 ore di monitoraggi, 16
pulizie  a  mano  e  oltre  6000  persone  coinvolte  a  cui  si
aggiungono oltre duemila studenti nelle attività primaverili .
L’estate si chiude ma il nostro calendario continua segnando
un record di presenze registrate di oltre 8000 fruitori.

Eventi di livello nazionale che hanno coinvolto le maggiori
realtà Italiane come il CSC, Il WWF, la Guardia Costiera con
Istituti scolastici da tutta la Provincia di Teramo, Tour di
Turisti dal centro e nord Europa. Rilascio di Tartarughe,
Teatri  all’aperto,  Concerti  nella  Natura,  Notturne  ,
Astrofili, Rievocazioni Storiche, Biciclettate e tanto altro.
Il tutto realizzato a costo 0 solo con le forze dei volontari.
Le maggiori attività turistiche del territorio hanno iniziato
a chiederci collaborazioni per valorizzare il territorio e
legare i turisti a nuove esperienze e fidelizzare al massimo i
flussi turistici.

Quel  che  rimane  nel  cuore  sono  le  parole  delle  persone.
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Migliaia di messaggi e parole di incoraggiamento da parte di
persone di ogni angolo d’Italia. Molti hanno deciso di fare
donazioni per consentire le nostre attività.  Un grazie va a
tutti i volontari e professionisti che hanno dedicato tempo e
competenze  uniche,  ancora  una  volta  basandosi  solo  sulle
nostre forze .

Il nostro augurio è che si instauri una filiera virtuosa con
il  Comune  di  Roseto  degli  Abruzzi  per  rendere  organico  e
funzionale alla città il nostro sforzo. Migliorarlo, ampliarlo
ed offrire sempre più servizi per tutelare e promuovere il
territorio. Non ci stancheremo mai di dire che la Riserva
Borsacchio non è questa. Stiamo difendendo con sudore e fatica
la natura in attesa di una pianificazione che valorizzi la
natura e crei un turismo sostenibile da affiancare a quello di
massa  valorizzando  territori  ,  produzioni  agricole  e
allevamento.

I primi passi con il Comune si sono avviati e questo è un buon
segnale.  Ora  bisogna  proseguire  insieme  per  creare  il
cosiddetto  “Effetto Riserva” che necessita di programmazione,
risorse per generare ricchezza collettiva e rinaturalizzare il
territorio rendendolo attrattivo , sostenibile e un patrimonio
per le attività.

Sono necessari anni per arrivare ai risultati di AMP Torre del
Cerrano e Oasi WWF di Atri. In Riserva Borsacchio mancano
percorsi, strutture, piani di recupero e valorizzazione. Ma
abbiamo le carte in regola per diventare una delle principali
Riserve dell’Abruzzo. Il territorio della Riserva Borsacchio
ha in sé caratteristiche collinari come ad Atri e un tratto
costiero  favoloso  come  in  AMP.  Un  percorso  di  sviluppo  e
tutela che può spaziare dai modelli Toscani per campagne e
crinali fino alle aree protette della costa e le tutele e
valorizzazioni  del  caso.  In  poche  parole,  un  tesoro  di
biodiversità ed opportunità.

Ringraziamo tutte le associazioni locali che ci hanno aiutato,



sono moltissime , ringraziamo la Protezione Civile, CRI, ADA,
Guardie  Ambientali  ,  Associazione  Carabinieri,  Il  Guscio,
Chaikana e tutti coloro che ci hanno sostenuto , ringraziamo i
volontari per l’immane sforzo e tutti i cittadini e turisti
che  hanno  inondato  di  mail  e  messaggi  social  di
ringraziamenti. Ora iniziamo a costruire il futuro. Un futuro
di  collaborazione  fra  Associazioni,  privati  ed  enti.  La
Riserva è un patrimonio da cui possono trarre vantaggi tutti
salvando il nostro ambiente.

Marco Borgatti

Presidente  Guide  Del  Borsacchio  -Guardia  Ambientale  –
Direttivo  WWF  Teramo  –  Presidente  FIAB  Roseto

VIA ALLE COMUNITÀ ENERGETICHE
RINNOVABILI  nell’Appennino
colpito dal sisma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Tutelare la qualità dell’ambiente, migliorare le condizioni di
vita economica e sociale dei cittadini, contrastare la povertà
energetica  grazie  ai  risparmi  sulla  bolletta  elettrica,  e
favorire  con  la  transizione  ecologica  l’insediamento  e  il
rientro  delle  famiglie  e  delle  imprese  nei  territori
interessati  dalla  ricostruzione  post  sisma.
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Roma, 21 settembre 2022. Nei comuni dell’Appennino colpiti nel
2009 e nel 2016, ed in anticipo rispetto alle misure attese
dal  Pnrr  nazionale,  è  pronto  a  partire  il  piano  per  il
finanziamento dei nuovi impianti di produzione dell’energia
rinnovabile e promuovere la condivisione della produzione e
dei consumi tra enti pubblici, imprese e cittadini. È stato
pubblicato  oggi,  infatti,  il  bando  del  programma
NextAppennino, finanziato dal Fondo nazionale complementare al
Pnrr per le aree sisma, che mette a disposizione dei comuni e
degli enti territoriali dei due crateri sismici 68 milioni di
euro  per  favorire  la  nascita  delle  Comunità  Energetiche
Rinnovabili,  organismi  nei  quali  tutti  i  soggetti
partecipanti,  come  Comuni,  imprese,  esercizi  commerciali,
cittadini,  condividono  l’energia  prodotta  con  i  propri
impianti  rinnovabili,  come  il  fotovoltaico,  godendo
dell’autoconsumo  e  di  consistenti  sconti  sulla  bolletta
relativa all’energia eventualmente prelevata dalla rete.

Ai contributi sono ammessi sia gli enti e le amministrazioni
pubbliche territoriali, che le Comunità Energetiche in via di
costituzione promosse dagli stessi enti. In questo caso, o se
gli  enti  promotori  si  impegnano  a  creare  sistemi  di
condivisione  o  reti  di  teleriscaldamento,  il  contributo  a
fondo  perduto  è  pari  al  100%  della  spesa  prevista  dal
progetto.  Nel  caso  di  realizzazione,  ammodernamento  o
potenziamento degli impianti di produzione delle rinnovabili,
il  contributo  concesso  agli  enti  è  limitato  al  50%  della
spesa. Con i fondi ricevuti i soggetti beneficiari potranno
finanziare  anche  l’eventuale  acquisto  degli  impianti  dei
membri  privati  della  Cer,  stabilendo  i  meccanismi  nei
regolamenti della Comunità. Le spese ammissibili al contributo
pubblico  sono:  l’assistenza  progettuale,  l’acquisto  degli
impianti  di  produzione  e  dei  componenti,  le  opere  di
connessione,  i  costi  per  l’elettrificazione  dei  consumi,
l’acquisto  di  sistemi  di  accumulazione  dell’energia,  di
monitoraggio dei consumi, di gestione dei flussi, l’assistenza
per la definizione degli accordi per la gestione delle Cer.



I criteri di premialità stabiliti dal bando per definire la
graduatoria  dei  progetti  ammessi  al  contributo  favoriscono
quelli aperti alla partecipazione del maggior numero possibile
di soggetti privati, che prevedano la realizzazione di nuovi
impianti da 500 a 999 kW, e nei comuni più piccoli, quelli
fino a 3 mila abitanti. Vengono inoltre premiate le Cer che
garantiscono il miglior equilibrio tra l’energia consumata e
quella prodotta, penalizzando quelle dove i consumi sono molto
inferiori  alla  capacità  dei  nuovi  impianti.  Questi  ultimi
potranno essere realizzati sia nelle aree già a disposizione
dell’amministrazione che presenta la domanda, che in quelle
dei  privati  che  stipulano,  nell’ambito  della  Cer,  accordi
specifici  con  l’amministrazione.  Una  buona  organizzazione
della Comunità garantisce vantaggi per tutti: l’autoconsumo
dell’energia  prodotta,  la  riduzione  degli  oneri  di
trasmissione,  direttamente  nella  bolletta,  sull’energia
condivisa, i proventi dalla vendita dell’energia immessa in
rete (distribuiti tra i membri secondo gli accordi della Cer),
e  quelli  legati  all’incentivo  sull’energia  prodotta  e
consumata  istantaneamente.

Il bando, con tutta la documentazione allegata, può essere
scaricato  dal  sito  di  NextAppennino
(https://nextappennino.gov.it/),  dal  sito  del  Commissario
Sisma  2016,  a  questo  indirizzo
(https://sisma2016.gov.it/bando-comunita-energetiche ), e dal
sito  della  Struttura  di  Missione  Abruzzo  2009
(http://sisma2009.governo.it/).

Le  domande  di  partecipazione  al  bando  potranno  essere
presentate dal 30 settembre al 31 ottobre prossimi inviando
una pec all’indirizzo e-mail energia.pncsisma@pec.governo.it.
Eventuali richieste di informazioni, chiarimenti o assistenza
possono  essere  inviate  all’indirizzo  e-mail
energia.sismapnrr@governo.it. La Struttura Commissariale 2016
e la Struttura tecnica di missione 2009 approveranno l’elenco
delle richieste ammesse ai contributi e i soggetti beneficiari
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entro  il  15  dicembre.  La  valutazione  dei  progetti  sarà
effettuata da un apposito Comitato di Valutazione, nel quale
sono rappresentati anche Regioni e Comuni. Contestualmente al
bando,  in  collaborazione  con  Legambiente,  saranno  avviate
iniziative per la promozione e l’informazione sul bando, sulle
energie rinnovabili e le Comunità Energetiche. Informazioni e
assistenza  possono  essere  richieste  anche  agli  sportelli
regionali di Legambiente. Roma, 20 settembre 2022

PER UNA SANITÀ  PUBBLICA ed 
Universale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Per la garanzia  del diritto alla salute e la tutela dei
diritti del personale è necessario superare i limiti imposti
dai tetti di spesa. La Politica  agisca con responsabilità

L’Aquila, 21 settembre 2022. Da una analisi del Conto Annuale
pubblicato dalla ASL 1 Avezzano Sulmona L’Aquila, relativo
all’anno 2021, continua inesorabilmente ad emergere un aumento
del  lavoro  precario  e  flessibile  ed  una  diminuzione  del
personale a tempo indeterminato.

Infatti, tra il 2020 ed il 2021, in continuità con la tendenza
dell’ultimo decennio, si riscontra una ulteriore diminuzione
dei lavoratori assunti stabilmente dalla ASL di n. 61 unità
lavorative, passando da 3264 addetti a 3203 e, nel contempo,
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si riscontra che circa  il 25% del personale del Sistema
Sanitario  Pubblico  provinciale  è  assunto  con  contratti  di
lavoro precari, tra cui tempi determinati, somministrazione e
contratti  di  collaborazione  a  cui  va  aggiunto  tutto  il
personale esternalizzato nel corso degli anni dalla ASL.

Questa condizione è generata anche dalla mancata applicazione
del turnover al 100%, risultano infatti cessati nell’anno 2021
n. 189 lavoratrici e lavoratori a fronte di 128 assunzioni,
con un turnover applicato al 67%.

Desta,  inoltre,  ulteriore  preoccupazione  –  sempre
relativamente alla corretta applicazione del turnover – le
uscite di personale che nel corso dei prossimi anni potrebbero
comportare una riduzione della  forza lavoro; infatti 611
unità lavorative risultano avere una età compresa tra i 60 ed
i 64 anni e 139 unità lavorative tra i 65 e 67 anni.

La condizione su descritta, genera precarietà di vita delle
persone, continuamente legate ai rinnovi contrattuali senza
alcuna garanzia per il futuro e,  contestualmente, determina
anche  instabilità dei servizi erogati e concreta difficoltà
nella programmazione delle linee di attività sanitaria.

Dobbiamo, purtroppo, constatare, che in questi anni non sono
pervenute le risposte necessarie a rideterminare in maniera
strutturale il potenziamento del servizio sanitario pubblico,
al  contrario  gli  interventi  sin  d’ora  adottati  hanno
continuato a frammentare e parcellizzare un sistema già in
difficoltà. È mancata una direttiva di sistema che avesse come
linea  di  indirizzo  il  potenziamento  dei  servizi  sanitari
pubblici,  l’aumento  delle  risorse  per  le  assunzioni  di
personale,  l’incremento  della  medicina  territoriale  ed  il
rafforzamento delle attività ospedaliere.

Il  fabbisogno  di  personale  legato  alla  spesa  del  conto
economico annuale non è funzionale all’erogazione dei servizi
sanitari,  anzi  rischia  di  produrre  un  duplice  danno:  la



compressione  dei  diritti  dei  lavoratori,  sottoposti  ad  un
continuo sfruttamento dovuto alla esiguità degli addetti e la
precarietà come fattispecie ordinaria di contrattualizzazione
del personale. Il tutto a discapito dei reali bisogni delle
nostre  comunità  che  riescono  ad  accedere  alle  cure  ed  ai
servizi sanitari erogati dal sistema sanitario pubblico con
sempre maggiore difficoltà.

La politica e le istituzioni in questa fase storica dovrebbero
assumere un impegno concreto ed inderogabile finalizzato al
definitivo superamento dei Tetti di Spesa per il personale del
sistema sanitario pubblico. Intervento questo che, mai come
oggi, risulta necessario anche in considerazione dei prossimi
investimenti per il potenziamento della medicina territoriale
attraverso i fondi del PNRR, indirizzati alla costituzione
delle case di comunità e degli ospedali di comunità, che in
assenza di nuovo personale da assumere rimarrebbero strutture
vuote  e  prive  di  funzioni  essenziali  o  ancor  peggio
privatizzate, arrecando di nuovo un pregiudizio all’assistenza
sanitaria per le nostre comunità e rendendo inefficace la
spesa di ingenti risorse.

Una  visione  di  sistema  della  sanità  pubblica  deve  tenere
dentro diverse questioni essenziali come la tutela dei diritti
delle  lavoratrici  e  dei  lavoratori,  il  superamento  della
divisione tra ospedale e territorio, l’aumento della spesa per
il personale e per gli investimenti in tecnologia, la garanzia
di un servizio sanitario universale, uguale e diffuso per
tutte e per tutti.

Francesco  Marrelli  Segretario  Generale  CGIL  Provincia
dell’Aquila

Anthony  Pasqualone  Segretario  Generale  FP  CGIL  Provincia
dell’Aquila



STRATERAMO  2022.  Una
camminata  libera  aperta  a
tutti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Un serpentone color amaranto si è snodato per le vie del
centro, in totale sicurezza

Teramo,  21  settembre  2022.  Che  Teramo  fosse  una  città
accogliente e a misura d’uomo era un fatto a noi già noto, ma
scoprirla oggi, sotto un sole caldo di fine estate, animata da
famiglie,  bambini  ed  amici  a  quattro  zampe  ci  è  sembrata
speciale!

Domenica 18 settembre abbiamo partecipato con i nostri atleti
alla  StraTeramo,  una  camminata  libera  aperta  a  tutti,  un
serpentone color amaranto che si è snodato per le vie del
centro, in totale sicurezza sotto gli occhi attenti degli
organizzatori. Il ritmo live di musica rock ha alimentato
l’energia  per  accelerare  il  passo  degli  oltre  500
partecipanti!

Il  ricavato  delle  iscrizioni,  come  annunciato  in  varie
occasioni, è stato destinato all’ANIAD (Associazione Nazionale
Italiana Atleti con Diabete) sezione Abruzzo.

Il gesto di per sé ha già un gran valore affettivo, ma toccare
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con mano la generosità dei teramani è stato commovente!

Ringraziamo nuovamente gli organizzatori della StraTeramo, il
Sindaco,  i  partecipanti  e  chiunque  abbia  contribuito  alla
realizzazione di una giornata meravigliosa all’insegna della
solidarietà e dello sport.

In ultimo ma non per ultimi ringraziamo i membri del nostro
gruppo, Cristina Coccia e Normanno Di Gennaro per essere stati
nostri promotori e testimonial.

Grazie Teramo.

Carmelo D’Arrigo

Presidente dell’ANIAD Abruzzo

PREMIO  CAMPIONI  DI
INNOVAZIONI  2022  per  PMI,
startup, spinoff universitari
e ONLUS
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Confindustria Chieti Pescara ha presentato il Contest e la due
giorni di festival dell’Innovazione, atteso a novembre. Aperte
fino al 9 ottobre le candidature
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Pescara, 21 settembre 2022 Si rinnova l’atteso appuntamento
con  l’evento  InnovAzioni,  promosso  dalla  Sezione  Servizi
Innovativi di Confindustria Chieti Pescara con il patrocinio
del Comune di Pescara e con i suoi Premi, giunto alla sua nona
edizione.

A vincere i 6 premi in palio saranno PMI, Start-up, Onlus e
Spin-Off universitari che si candideranno presentando i propri
progetti innovativi, in termini di innovazione di prodotto, di
processo o organizzativa.

Durante la conferenza stampa svoltasi oggi presso il Comune di
Pescara sono state illustrate le caratteristiche del Contest,
nonché le finalità e le peculiarità che distingueranno la due
giorni di novembre, evento che tradizionalmente porta la città
di  Pescara  al  centro  dell’attenzione  del  mondo
dell’innovazione.

Silvano Pagliuca, presidente di Confindustria Chieti Pescara:
“Il valore delle Startup nel panorama economico mondiale è
sempre più rilevante, non solo in Asia ma anche in Europa.
Alcuni numeri: gli investimenti sulle Startup nel 2021 nel
Regno Unito sono stati di 25 miliardi di sterline, in Francia
di 10 miliardi di euro, 9 in Germania, 4,5 in Spagna e infine
1,9 i miliardi di euro in Italia; siamo il fanalino di coda ma
rispetto all’anno precedente l’impegno economico nel nostro
Paese  è  aumentato  enormemente  –  erano  600  milioni  gli
investimenti del 2020. Segno che si è preso atto del valore
per il nostro futuro che hanno le Startup, anche grazie al
ruolo di Cassa Depositi e Prestiti che ha creato un canale di
venture capital ad hoc per queste iniziative imprenditoriali.
9 anni del progetto InnovAzioni rappresentano un successo:
crediamo in questo percorso che oggi si rinnova e per il 2022
prevede la partecipazione anche di testimoni di eccellenza, di
respiro  internazionale.  Confindustria  ha  il  compito  di
liberare le energie dei giovani: dall’innovazione viene un
messaggio  di  speranza:  introdurre  i  giovani  significa
introdurre le risorse più importanti del nostro Paese. Non



solo,” ha concluso Pagliuca: “sottolineo come Confindustria
Chieti Pescara punta su PMI e Startup innovative e sul loro
connubio con le grandi imprese come volano per l’economia.
Confindustria è la casa per far crescere le aziende innovative
del nostro territorio.” 

Paolo De Grandis, presidente della Sezione Servizi Innovativi
di  Confindustria  Chieti  Pescara  ha  aggiunto:  “Dobbiamo
lavorare  su  ogni  fronte  per  diffondere  la  cultura
dell’innovazione,  nelle  imprese,  nelle  scuole,  nelle
università, nelle istituzioni. Dobbiamo necessariamente fare
fronte comune per andare tutti nell’unica direzione possibile,
quella dell’innovazione in ogni settore, che sia di prodotto,
di  processo,  di  pensiero,  organizzativa,  tecnologica.  Solo
così possiamo garantire crescita e sviluppo, sia delle nostre
imprese che dell’intera società, soprattutto in un periodo
difficile come quello che stiamo vivendo. Per questo motivo
Confindustria Chieti Pescara ogni anno porta avanti progetti
come InnovAzioni, e non solo, per promuovere continuamente le
novità, diffondere le idee di giovani talenti, far conoscere
nuove  startup,  creare  contaminazioni  positive,  e  dare  la
possibilità a tutte le imprese che vorranno partecipare, di
mostrare le loro eccellenze”.

Cristiano Fino, vicepresidente della Sezione e referente del
progetto  ha  sottolineato  la  grande  novità  di  quest’anno,
ovvero  l’introduzione  di  due  InnovAtion  Talk,  che
contribuiranno “ad avvicinarci ancora di più sia al pubblico
giovanile  (futura  classe  imprenditoriale)  che  a  quello
aziendale e anche alla grande platea di chi è semplicemente
interessato  al  mondo  dell’innovazione.  Sui  nostri  canali
social nelle prossime settimane sveleremo i nomi degli speaker
che saliranno sul palco di InnovAzioni2022! Lanciamo infine un
forte appello a tutte le PMI e Start up d’Italia a proseguire
con le candidature al contest, già arrivate numerose, per
aggiudicarsi uno dei prestigiosi riconoscimenti messi in palio
da  Confindustria  Chieti  Pescara  e  dalle  aziende  partners



dell’evento: c’è tempo fino al 9 ottobre”.

Lino  Olivastri,  vicepresidente  CNCT  Confindustria  Servizi
Innovativi e Tecnologici e referente dell’Innovation Hackathon
ha sottolineato: “Abbiamo rinnovato l’impegno progettuale a
creare attraverso l’Innovation Hackathon un collegamento tra
il mondo imprenditoriale e quello accademico. Nostro primo
obiettivo è quello di promuovere tra i giovani la cultura
dell’innovazione”. Per iscriversi all’Hackathon c’è tempo fino
al 21 ottobre. Si tratta di una competizione di idee rivolta
agli  studenti  universitari  iscritti  alle  Università  degli
Studi dell’Aquila – l’Università degli Studi “G. d’Annunzio”
di Chieti Pescara – la Libera Università Internazionale degli
Studi Sociali “LUISS” e l’Università Politecnica delle Marche.
I partecipanti, riuniti in squadra, durante la due giorni del
Festival dell’Innovazione, proporranno soluzioni “innovative”
a problematiche aziendali poste da tre aziende iscritte a
Confindustria Chieti Pescara.

Eugenio  Seccia  Assessore  all’Innovazione  Tecnologica  e
Digitale intervenuto in rappresentanza del Comune di Pescara
hanno dichiarato: “E’ importante dare sostegno e fiducia ai
giovani;  pertanto,  siamo  convintamente  a  fianco  di
Confindustria nel sostenere le imprese: le idee innovative che
provengono  da  questi  contest  potrebbero  trovare  anche
attuazione in progetti finanziati dal PNRR. Continuiamo quindi
a seminare insieme cultura dell’innovazione. Nella Pubblica
Amministrazione i politici hanno il compito di indirizzare i
tecnici a favore dell’innovazione, nonostante il peso a volte
della burocrazia. Anche per quest’anno rinnoviamo quindi con
piacere  il  premio  “Città  di  Pescara”  per  incoraggiare  lo
spirito  imprenditoriale  e  cogliere  spunti  innovativi  che
possano essere innestati anche nelle procedure del Comune di
Pescara  e  ringraziamo  Confindustria  per  questa  lodevole
iniziativa.”

InnovAzioni è un format diventato di successo grazie anche
alla stretta collaborazione con le aziende del territorio e le



multinazionali che credono nel valore del fare impresa unendo
creatività,  valori  ed  economia.  Si  ringraziano  le  aziende
sponsor  dell’evento:  i  title  sponsor  METAMER  e  Audi  –
Pasquarelli Auto, i golden sponsor Istituto Acustico MAICO,
Gi-Group e Azimut Capital Management, i silver sponsor DAY e
SetUpInformatica, nonché tutte le imprese che grazie al loro
supporto consentono la realizzazione dell’evento: Business121,
Coesum,  Cristiano  Fino  web  and  software  solutions,  IVRI-
Securitalia,  Meta  business  services,  Radio  Delta  1,  Radio
ISAV, Secretel Digital Comunication.

LAVORI  DI  RIFACIMENTO  DEL
MANTO  STRADALE  di  piazza
Garibaldi e via Arniense
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Sindaco e assessore Rispoli: “Interventi attesi e importanti
che si aggiungono ai lavori sbloccati dal bilancio”

Chieti, 21 settembre 2022. Al via da stamattina lavori di
riqualificazione e messa in sicurezza del manto stradale di
Piazza Garibaldi, nel tratto compreso tra l’intersezione con
Via Salomone e l’intersezione con via Arniense , due i giorni
richiesti dall’intervento che segue una serie di altri lavori
che hanno interessato altre zone della città.
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“Si  chiude  la  piazza  per  consentire  una  riqualificazione
necessaria – spiegano il sindaco Diego Ferrara e l’assessore
ai Lavori Pubblici Stefano Rispoli – i lavori procederanno
spediti, contiamo di completare gli interventi in due giorni,
meteo permettendo. Con l’approvazione del bilancio si sono
sbloccati  tanti  progetti  che  prevedono  soprattutto  il
rifacimento  e  la  messa  in  sicurezza  del  manto  stradale
ammalorato in più parti. In questi giorni abbiamo già operato
in via Tirino e via Ricciardi, domani si chiude per rimettere
in  sicurezza  l’intera  piazza.  Cercheremo  di  alleviare  al
massimo i disagi, consentendo, ove possibile, di lavorare su
una  carreggiata  per  volta.  Diversi  sono  i  cantieri  che
riguarderanno le strade cittadine e che apriremo a stretto
giro,  per  poter  rimettere  in  sicurezza  le  strade  dove  la
manutenzione è maggiormente mancata”.

L’ordinanza prevede

–              la sospensione della circolazione canalizzata
in Piazza Garibaldi, nel tratto compreso tra l’intersezione
con Via F. Salomone e l’intersezione con Via Arniense – lato
della piazza in uscita su Via Arniense , per i giorni 19 e 20
settembre, dalle ore 7,00 alle ore 17,00 di ciascun giorno;

–              l’istituzione del divieto di sosta con
rimozione  in  Via  Arniense,  nel  tratto  compreso  tra
l’intersezione con Corso Marrucino e l’intersezione con Piazza
Rocchetti, per i giorni 21 e 22 settembre 2022, dalle ore 7,00
alle ore 18,00 di ciascun giorno;

–              l’istituzione del divieto di transito veicolare
in Via Arniense, nel tratto indicato al punto 1., per i giorni
21 e 22 settembre 2022, dalle ore 9,00 alle ore 12,00 e dalle
ore 16,00 alle ore 17,00 di ciascun giorno;

–              l’istituzione delle seguenti limitazioni e
deviazioni, durante i periodi di chiusura al transito di cui
al punto 2:



1)            l’obbligo di svolta a destra verso Via Toppi,
per i veicoli provenienti da Piazza Matteotti e tratto di Via
Arniense precedente a quello oggetto di intervento;

2)            ‘obbligo di procedere diritto verso Via Tappi,
per i veicoli provenienti da Corso Marrucino;

3)            il divieto di transito per gli autobus (anche
per quelli autorizzati) in via Arniense, all’intersezione con
Piazza Matteotti e conseguente obbligo di svolta a sinistra
verso Piazza Matteotti per detti veicoli.

LA  PESCA  DI  PESCARA  FA  IL
GIRO DEL MONDO con Rai Italia
e la Tgr Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Masci e Martelli: “Il Big game visto nei 5 continenti”

Pescara, 21 settembre 2022. Pescara e il suo mare hanno fatto
il giro del mondo. E lo hanno fatto grazie a Rai Italia e la
Tgr Abruzzo che hanno raccontato il campionato del mondo di
Big Game appena concluso dove l’Italia è riuscita a salire sul
gradino più alto del podio.

“Eventi come questo – spiega il Sindaco Carlo Masci – hanno la
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forza  di  valicare  i  confini  nazionali,  raccontare  un
territorio e farlo diventare protagonista anche a chi l’Italia
l’ha lasciata. Gli abruzzesi sparsi nei cinque continenti si
saranno sentiti un po’ più a casa anche grazie al campionato
del mondo di pesca d’altura”.

Gli fa eco Patrizia Martelli, Assessore allo Sport di Pescara:
“Dagli Stati Uniti al Sudafrica passando per il Sudamerica e
l’Oceania.  Il  campionato  del  mondo  di  pesca  d’altura,
realizzato in collaborazione con la Fipsas e la A.S.D. Dolphin
club Pescara ha fatto centro. La nostra idea di sport stavolta
ha raggiunto oltre 200 milioni di potenziali spettatori e
questo non può che renderci orgogliosi. In sinergia con la
Regione Abruzzo abbiamo iniziato un percorso di apertura a
tutte le discipline sportive  che ci permette di eccellere in
questo  ambito.  E  su  questa  strada  continueremo  il  nostro
cammino”.

TORNA  IL  COLLEGAMENTO  con
Francoforte Hahn
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

La soddisfazione di Abruzzo Airport

Pescara, 20 settembre 2022. Torna il collegamento da e per
Francoforte Hahn. A partire dal 30 ottobre ripartono i voli
che connettono Abruzzo Airport con la città della Renania.
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Durante la stagione estiva, iniziata a fine marzo e che si
concluderà  il  29  ottobre,  il  collegamento  non  era  stato
operato. La compagnia Ryanair ha ora riattivato la rotta che
verrà effettuata per due giorni a settimana.

“Siamo davvero molto soddisfatti di questo ritorno – afferma
il presidente della Saga, Vittorio Catone -. Il collegamento
con Francoforte Hahn è uno dei più storici di Abruzzo Airport
nell’ambito del mercato tedesco, che è molto importante per il
nostro  scalo.  Durante  l’estate,  con  il  vettore  abbiamo
ritenuto opportuno introdurre una seconda destinazione con la
Germania,  ovvero  Memmingen  che  si  è  affiancata  all’altra
storica della Germania, ossia Düsseldorf operata nella summer.
Ora con la winter si ritorna a una destinazione che è sempre
stata molto utilizzata, anche in termini di incoming, e siamo
certi che i passeggeri apprezzeranno questa riattivazione”.

Il venerdì si parte da Pescara alle 12:15 con arrivo alle
14:05, e la domenica alle 18:25 con arrivo in Germania alle
20:15. Da Francoforte Hahn il decollo è fissato il venerdì
alle 14:30 con arrivo alle 16:15, mentre la domenica alle
20:40 con atterraggio a Pescara alle 22:25. I voli sono già in
vendita sul sito della compagnia.

Marcella Pace

OMBRA  MAI  PIÙ  la  Mondadori
ospita Redaelli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022
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Il racconto sulla follia del mondo

Pescara,  20  settembre  2022.  Saranno  Francesco  Coscioni
(editore) e Valeria Leone a presentare presso la libreria
Bookstore Mondadori in via Milano, Ombra mai più di Stefano
Redaelli  per  Neo  Edizioni.  L’appuntamento,  con  l’autore,
Stefano Redaelli professore di Letteratura Italiana presso la
Facoltà  Artes  Liberales  dell’Università  di  Varsavia  è  per
giovedì 22 settembre ore 18.30.

“Quando torni nel mondo, del mondo ti devi fidare”: per tre
lunghi  anni  Angelantonio  è  stato  ospite  della  struttura
psichiatrica Casa delle farfalle, con sé porta il libro che ha
scritto sulla follia, standoci dentro, e ora c’è un fuori che
lo aspetta. Il tempo ha lasciato segni profondi, sui suoi
genitori  improvvisamente  anziani  da  cui  fa  ritorno,  sul
platano che aveva adottato quando era ragazzo, in una società
che adesso lo guarda con sospetto perché è stato lì.

Non sempre si comprende ciò che è vitale, ma c’è una fragilità
che accomuna tutti, matti e sani, buoni e cattivi, che parla
una lingua misteriosa, e dice parole che Angelantonio dovrà
imparare insieme a chi incontrerà.

Con Ombra mai più, Redaelli continua il suo racconto sulla
follia del mondo e la saviezza dei folli, sceglie una prosa
precisa e raffinata, le cui radici attingono a una inaspettata
poesia.

Addottorato  in  Fisica  e  in  Letteratura,  s’interessa  dei
rapporti tra letteratura, medicina, scienza e spiritualità.
Tra le sue pubblicazioni scientifiche: A 40 anni dalla legge



Basaglia:  la  follia,  tra  immaginario  letterario  e  realtà
psichiatrica  (DiG,  2020),  Nel  varco  tra  le  due  culture.
Letteratura  e  scienza  in  Italia  (Bulzoni,  2016),  Le  due
culture. Due approcci oltre la dicotomia (con Klaus Colanero,
Aracne, 2016). Per la narrativa ha pubblicato la raccolta di
racconti  Spirabole  (Città  Nuova,  2008)  e  il  romanzo
Chilometrotrenta  (San  Paolo,  2011).

Con Neo Edizioni ha pubblicato il romanzo Beati gli inquieti,
Selezione Ufficiale Premio Campiello, Premio Napoli e Premio
Flaiano 2021, e il romanzo Ombra mai più. 

SETTIMANA  EUROPEA  della
Mobilità 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Mercoledì 21 settembre. Conteggio bici

Pescara,  20  settembre  2022.  Anche  quest’anno  si  rinnova
l’appuntamento con Bike to Work (in bici al lavoro) ma anche
to  school,  a  scuola,  e  conseguentemente  il  conteggio  dei
ciclisti.

A Pescara  una squadra di 20 volontarie e volontari, muniti di
appositi moduli, effettueranno il monitoraggio del passaggio
delle bici in altrettanti caselli ciclistici. Il conteggio si
svolgerà domani, mercoledì 21 settembre dalle 7:30 alle 9:30,
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in 20 punti della città.

RIPARTONO I LAVORI sulla S.P.
n. 37 di Castelli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Un intervento di 990 mila euro

Teramo 20 settembre 2022. Un intervento da 990 mila euro – in
parte già realizzato – con i fondi sisma (3° stralcio Anas)
che servirà a mettere in sicurezza un tratto compreso fra il
centro abitato di Castelli e la provinciale che sale al Liceo
“Grue”. Da progetto vengono realizzate delle paratie a valle e
a monte della strada per assicurare la stabilità del tratto
stradale interessato e naturalmente la ripavimentazione.

“Abbiamo cercato di mitigare i disagi per scuola e residenti –
dichiara il consigliere delegato, Gennarino Di Lorenzo – da
domani  e  fino  al  14  ottobre  è  prevista  l’interdizione  al
traffico dalle 7 del mattino alle 17, faranno eccezione però i
mezzi pubblici per garantire il trasporto verso la scuola.
Nelle altre ore si potrà transitare a senso unico alternato.
Un  lavoro  indispensabile  che  restituisce  sicurezza  ad  un
territorio  gravemente  ferito  dal  terremoto.  L’intervento  è
stato condotto a più riprese proprio per evitare un lungo
periodo di chiusura della strada che da una parte collega
Castelli al territorio pescarese e in estate rimane aperta e
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dall’altra è la porta di accesso alla Scuola d’arte “Grue””.

Sulla Provinciale 37 sono previsti altri due interventi (in
progettazione) uno di 621 mila euro (sempre fondi Anas Sisma
quindi relativi a lavori strutturali di messa in sicurezza) e
100 mila euro per la ripavimentazione di tratti stradali.

Pina Manente

URBAN  FESTIVAL  per  la
letteratura
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Sonia  Planamente  vince  il  premio  con  Un  raggio  di  sole.
L’amore di madre e figlia

Francavilla al Mare, 20 settembre 2022. Con il romanzo Un
raggio di sole. L’amore di madre e figlia, della casa editrice
Kimerik, Sonia Planamente vince il premio Francavilla urban
festival per la letteratura, presieduto dal critico letterario
Massimo Pasqualone, la cui cerimonia di premiazione si terrà a
Francavilla al Mare il 2 ottobre alle 16, nel ristorante Lo
Squalo.

“Sonia Planamente avvince il lettore – scrive Pasqualone nella
motivazione-  con  una  narrazione  semplice  ed  accattivante,
affrontando  in  modo  precipuo  l’universo  femminile  e
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raccontando  la  condizione  della  donna  nell’arco  di  tre
generazioni. Si tratta, dunque, di un testo impegnato e di
denuncia, all’insegna della libertà, dell’indipendenza, della
ricerca dei valori più veri.”

Sonia Planamente ha origini abruzzesi ed ha al suo attivo
diversi  testi  di  successo,  con  numerosi  premi  e
riconoscimenti.

Il volume premiato è dedicato a tutte quelle persone che hanno
conosciuto la sofferenza e che sono riuscite a ritrovare il
senso della vita ed in copertina ha una foto artistica della
stessa autrice, apprezzata artista a livello internazionale.

PRESENTAZIONE dei candidati
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Elezioni. La Lega domani in piazza

Teramo, 19 settembre 2022. Domani, martedì 20 settembre, alle
ore 19 presso l’Hotel Abruzzi, in Viale G. Mazzini 18, si
terrà l’incontro pubblico di presentazione dei candidati della
Lega  alla  Camera  e  al  Senato,  in  vista  delle  elezioni
politiche  del  25  settembre.

Parteciperanno  il  segretario  regionale  Luigi  D’Eramo,
candidato  capolista  alla  Camera  dei  Deputati,  il  deputato
uscente Antonio Zennaro, candidato nel collegio plurinominale
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Abruzzo alla Camera dei Deputati, la consigliera regionale
Sabrina Bocchino, candidata al Senato, il direttore generale
Arap  Abruzzo,  Antonio  Morgante,  candidato  al  Senato,  il
coordinatore provinciale della Lega e sindaco di Giulianova,
Jwan Costantini, la coordinatrice comunale Arianna Fasulo, con
gli assessori, consiglieri e dirigenti del partito in Abruzzo.
Dopo la presentazione seguirà un aperitivo.

CASANOVA ED IL SUO TEMPO al
centro  del  convegno
internazionale  del
Dipartimento di Lingue
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Ex-Aurum  22 e 23 settembre 2022

Pescara, 19 settembre 2022. L’Università “Gabriele d’Annunzio”
sarà sede, nelle giornate del 22 e 23 settembre 2022, del
Convegno Internazionale “Levantine Sociabilities in Europe in
Giacomo Casanova’s time: Spies, Impostors, Courtesans and Men
of Culture”. L’importante evento culturale è organizzato dal
Gruppo di lavoro composto dalle professoresse Miriam Sette,
Eleonora Sasso e Persida Lazarevic del Dipartimento di Lingue,
Letterature  e  Culture  moderne  dell’Università  degli  Studi
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“Gabriele d’Annunzio” di Chieti-Pescara, diretto dal professor
Carlo  Martinez.  L’iniziativa  rientra  nell’ambito  delle
attività del Progetto Europeo H2020 DIGITENS ed è organizzata
in partnership con il Gruppo di Interesse Scientifico GIS
SOCIABILITÉS/SOCIABILITY che ha sede a Parigi (Sorbonne, Paris
Nord).

Il Convegno internazionale di Pescara ospiterà, in qualità di
Key-note  speakers,  illustri  studiosi  quali  il  professor
Antonio Trampus (Università Ca’ Foscari, Venezia), Direttore
della  Rivista  Casanoviana,  e  le  professoresse  Malina
Stefanovska  (UCLA,  USA);  Lisetta  Lovett  (Keele  University,
UK). Queste ultime sono autrici di due recenti pubblicazioni
su  Giacomo  Casanova,  l’affascinante  avventuriero
settecentesco, libertino, viaggiatore e autore di molte opere
scritte  in  italiano  e  in  francese:  “Casanova  in  the
Enlightenment:  From  the  Margins  to  the  Centre”  (Malina
Stefanovska) – University of Toronto Press, 2020 e “Casanova’s
Guide To Medicine: 18th Century Medical Practice” (Lisetta
Lovett) – Pen and Sword Books, 2021.

Tra i numerosi studiosi provenienti dagli Atenei di Belgrado,
Brno, Novedrade, Zadar, Roma La Sapienza, Parma, Pavia, Pisa,
Torino,  Venezia,  Verona,  prenderanno  parte  al  Convegno  la
Direttrice  del  GIS,  professoressa  Valérie  Capdeville
(Sorbonne,  Paris  Nord,  France)  e  la  Project  Leader  del
Progetto Europeo H2020 Digitens, professoressa Kimberley Page-
Jones (UBO, Brest, France). I lavori del convegno saranno
aperti dai saluti del professor Stefano Trinchese, Prorettore
con  delega  ai  rapporti  con  Enti  ed  Istituzioni  culturali
nonché  Presidente  della  Scuola  di  Studi  Umanistici  della
“d’Annunzio”. 

“Il  convegno  che  la  d’Annunzio  si  appresta  ad  ospitare  –
spiega la professoressa Miriam Sette componente del gruppo
organizzatore  appositamente  allestito  nel  Dipartimento  di
Lingue, Lettere e Culture Moderne dell’Ateneo – rappresenta
uno  dei  momenti  operativi  più  importanti  della  vasta  ed



articolata rete internazionale che questo gruppo di lavoro ha
realizzato  negli  ultimi  anni  e  che  vede  oggi  la  nostra
Università  al  centro  di  così  tante  e  così  prestigiose
collaborazioni  a  livello  mondiale”.   

Maurizio Adezio

FRA TRIGNO E SINELLO. Domani
la presentazione del libro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Museo Barbella ore 17:30

Chieti, 19 settembre 2022. Domani alle ore 17:30 nella Sala
conferenze del Museo Barbella, si svolgerà la presentazione
del libro “Fra Trigno e Sinello”, che traccia un breve profilo
storico del territorio, a cura di Emiliano Longhi, con il
contributo di importanti voci quali quella della sociologa
Eide Spedicato Iengo e dell’archeologa Amalia Faustoferri e il
patrocinio del Comune di Chieti. Stamane la conferenza con il
sindaco Diego Ferrara, gli autori e curatori del libro e il
consigliere Edoardo Raimondi.

“Un’opportunità per parlare del nostro territorio e dei fiumi
che ci riportano ai fatti delle Marche e ci richiamano ad
assumere  una  tutela  completa  per  evitare  che  ciò  che  è
accaduto si ripeta – così il sindaco Diego Ferrara – Fiumi su
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cui scorre la nostra storia e che possono diventare il nostro
futuro,  se  mettiamo  insieme  le  forze  dei  territori  che
attraversano, come sta accadendo con la sottoscrizione del
contratto  di  fiume  per  l’Aterno-Pescara,  perché  diventi
veicolo di economia e anche nostro pieno patrimonio, come
l’area ricompresa fra Trigno e Sinello raccontata dal libro”.

“Il libro è una restituzione al territorio di un’esperienza
longeva  maturata  all’estero  come  direttore  degli  Istituti
italiani di cultura delle ambasciate italiane – spiega il
consigliere  Edoardo  Raimondi  –   Lo  spaccato  del  nostro
territorio raccontato dal libro riguarda la nostra provincia e
offre una ricostruzione precisa e dettagliata dello spazio fra
i due fiumi. Io credo vada oltre all’apporto scientifico,
perché riassume dati che ci fanno scoprire realtà e luoghi
spesso a noi sconosciuti. Sono lieto che questa presentazione
si faccia al Barbella, anche per comunicare l’esigenza che la
città capoluogo diventi centro in cui eventi simili accadono e
abbiano l’importanza e le cure che meritano. Anche perché si
tratta  di  beni  comuni  che  devono  tornare  a  sentirsi
considerati”.

“Concludo il libro con una pagina dedicata a Chieti che è la
“capitale” del nostro territorio – così il professor Emiliano
Longhi, uno degli autori del libro – Il libro pur essendo
localista ha come obiettivo fondamentale quello di indicare
alle scuole l’esistenza anche della microstoria, perché la
macrostoria è più facile da trovare per i ragazzi. Vero che da
vari decenni ogni paese ha il suo cronista, la voce che ha
raccolto  la  sua  storia,  ma  il  libro  vuole  contribuire  a
divulgare la microstoria di 32 piccoli centri compresi fra due
fiumi  nelle  sue  100  pagine.  Si  tratta  di  aree  in  forte
decrescita, a cui è indispensabile dare memoria e per cui è
indispensabile trovare soluzioni al fine di frenare questo
flusso e, magari, invertirlo. Paesini che rappresentano il sud
della provincia, un passato forte, che va rivalutato con tutte
le sue presente storiche, monumentali e anche archeologiche,



che  sono  davvero  significative.  Per  fare  questo  è
indispensabile coinvolgere le istituzioni e anche le scuole,
per far conoscere ai ragazzi la loro realtà, insieme anche al
dialetto, la cui conoscenza si sta perdendo e che appartiene
anch’esso a tali territori”.

IL  GIORNO  DI  ELISA.  Un
concerto da ricordare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Settembre 2022

Alta qualità della musica e sostenibilità sposata dall’artista

Chieti, 19 settembre 2022. Approderà domani all’Arena della
Civitella il tour di Elisa, Back to the Future Live Tour, che
in questi mesi è stato ospitato in luoghi speciali in tutta
Italia

“Il primo ottobre chiuderemo le manifestazioni estive con il
concerto  di  Ron,  rinviato  a  causa  del  maltempo  di  sabato
scorso, ma l’appuntamento di domani con Elisa è di certo da
non perdere e corona un’estate di eventi tutti di alta qualità
– così il vicesindaco e assessore agli Eventi, Paolo De Cesare
– Sarà un’altra occasione per la città, che grazie a questi
appuntamenti sta vivendo una stagione davvero eccezionale a
conferma della bontà dell’accordo con la Direzione museale
regionale che ci ha consentito di gestire gli spazi dello
Stellario e dell’Anfiteatro attraverso la Deputazione teatrale
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del Marrucino.

Sarà  un  concerto  speciale,  infatti  la  scelta  di  Elisa  di
portarlo anche a Chieti ci onora, perché sposa la Campagna SDG
Action sugli Obiettivi di Sviluppo Sostenibile dell’Onu, che
ha individuato in tutto il mondo voci in grado di ispirare
l’azione su ciò che serve per raggiungere questi importanti
obiettivi ambientali e sociali.

Ogni  tappa  ha  l’obiettivo  di  valorizzare  il  luogo  che  lo
ospiterà, parchi, borghi, calanchi, luoghi storici come il
nostro e all’Arena approderà uno spettacolo concepito come un
vero e proprio festival itinerante, con tutta la musica di
Elisa e un contenuto nuovo per sensibilizzare il pubblico
sull’argomento  green.  La  data  è  a  cura  della  cordata  di
società costituita da Alhena entertainment s.r.l. Elite agency
group e Ventidieci, ci auguriamo di vedere l’Arena di nuovo
aperta e piena com’è stata anche per l’ultimo evento ospitato
il 10 settembre scorso, lo spettacolo di Enrico Brignano, per
agevolare l’obiettivo di consolidare la nostra presenza fra i
luoghi nazionali di qualità e far compiere a Chieti il salto
di qualità che merita e a cui stiamo lavorando dal primo
giorno”


